



**Jalisco**

Comité Directivo  
Estatral PAN Jalisco

Viernes 31 de Julio 2020

## Grupo edilicio del PAN en El Arenal crece y seguirá trabajando por el “Bien Común”

En el Partido Acción Nacional estamos convencidos que la búsqueda de convergencias en la política encaminada a generar mejores condiciones de vida digna para los ciudadanos, es la mejor forma de contribuir al municipio, estado y nación.

Al PAN Jalisco nos complace informar la integración del regidor José Guadalupe Bañuelos Gutiérrez, a la fracción edilicia del Partido Acción Nacional en el municipio de El Arenal Jalisco.

El edil, quien fungía como coordinador de la fracción de Movimiento Ciudadano tomó la decisión de sumarse al grupo edilicio de Acción Nacional con la intención que desde este grupo pueda ayudar a la mejora de vida y progreso de los habitantes del municipio.

Es ahora una gran oportunidad de que nuestro grupo edilicio, siga dando muestra de trabajo cercano y continuo con los ciudadanos.

Reconocemos el trabajo y liderazgo de Bañuelos Gutiérrez, ¡es bienvenido! Como ciudadano en la actividad política, comparte visión y valores encaminados al bien común.

La fracción edilicia albiazul a partir de hoy estará conformada por José Nieves Núñez Flores, Yolanda Medina Rosales y José Guadalupe Bañuelos Gutiérrez.